

## 森友学園問題に関する辻元清美氏の喚問を求める意見書

学校法人「森友学園」（大阪市）の国有地払い下げ問題をめぐり、辻元清美元国土交通副大臣に関する「3つの疑惑」が新たな争点に浮上している。一つ目は「辻元清美が幼稚園に侵入しかけ、私たちに怒らせようとなりました。嘘の証言をした男は辻元と仲良しの関西生コンの人間でさしむけたようです。」という点、二つ目は「孫請業者の作業員がその委託社長がしてないといったのにもかかわらずその三日だけきた作業員が辻元清美が潜らせた関西なんとか連合に入っている人間らしいです。作業員はわからないくせにマスコミにいわせていたそうです。」ということ、三つ目は「幼稚園の隣地の野田中央公園の14億を超える値引き問題」である。

この件については辻元清美氏本人が「悪質なデマだ」「事実無根」と公式サイトに記載をして終わっている。また、平成29年3月27日に「会見をする、逃げも隠れもしない」と党の人が言っていたにも関わらず、会見はあくまでも「予定」だったとして開かなかった。

よって、町田市議会は、こういった辻元清美氏に関わる、一連の疑惑の何が真実でどこが間違っているのかをはっきりさせるべく、辻元清美氏を喚問し真相究明を国会の責任において行うことを強く求めるものである。

以上、地方自治法第99条の規定により、意見書を提出する。